

Pelota vasca**Hoy comenzará en el Frontón Moderno el primer campeonato nacional****Lo disputarán Guipúzcoa, Vizcaya, Cataluña y Castilla**

Hoy, domingo, a las diez de la mañana, dará comienzo el primer partido eliminatorio de este campeonato nacional, que si ha despertado justa expectación en San Sebastián, Guipúzcoa y Vizcaya, no lo es menor en Castilla, con sus representantes del elegante juego a pala.

El sorteo de eliminatorias favoreció bastante a Guipúzcoa, dejándole finalista en dos de las especialidades presentadas, perjudicando manifestamente a Vizcaya, que en las tres especialidades a que se presenta deberá eliminar desde el primer día.

A Castilla, por su parte, también le toca eliminarse el mismo domingo, y los dos catalanes, por designio de la suerte, deberán enfrentarse el lunes, dándonos un exacto valor de la potencia pelotística catalana.

Los de la Sociedad de Pelota Vasca, de Irún, tienen el domingo un contrario fuertísimo en la pareja vizcaína, y harán todo lo posible para llegar a disputar a la pareja de la Federación Atlética Guipuzcoana el título de campeones de España.

No es posible dar impresiones que se acerquen en mucho a la realidad del valor exacto de los contendientes. Conocemos bastante el juego de guipuzcoanos y vizcaínos, pero el de los catalanes y castellanos queda ya algo más distante.

A mano, no creemos prematuro decir que la formidable pareja formada por Maiz y Cincunegui, del Club Deportivo, de Bilbao, que representan a la Federación Atlética Vizcaína, y que a la vez son los campeones de Vizcaya, lleguen a la final para enfrentarse con los notabilísimos amateurs hermanos Recondo.

Campos, el jugador irunes, es valor y conocido en la cancha doméstica, y no creemos llegar al empate necesario para contrarrestar el juego de la pareja vizcaína, y lo mismo decimos de su compañero, Barandiarán. No obstante, nada de extraño tendría que sus progresos del año pasado fueran lo suficientes para poder tener en jaque a los campeones vizcaínos.

No es Barandiarán, realmente, muy conocido en estas canchas, y sus actuaciones se han limitado a los frontones de Irún. Y de allí tenemos las mejores referencias.

En la pareja vizcaína tenemos a un olímpico. Y bien amateur todavía—no es verdad, Cincunegui?—, y a quien la afición que acuda mañana al Moderno debe aplaudir con todo calor por ser el único hombre deportivamente sano de la representación que España envió a los Juegos de París... En estos tiempos que tanto se habla de deslindes entre amateurs y profesionales, bien de rigor es que actuaciones como la de Shegundo, el representante vizcaíno, sean ensalzadas ante la afición, para que ésta le dé el justo premio, nunca más merecido. Y conste que, al hablar de los hombres sanos que quedaron después de lo de París, nos referimos exclusivamente a los jugadores de mano.

Prosigamos. Maiz es el compañero de pareja de los representantes vizcaínos, y sus actuaciones son bien conocidas para que las vayamos ahora a sacar a la luz. Baste decir que está considerado como uno de los mejores amateurs del País Vasco y que en frontón pequeño es realmente temible. El haber alcanzado con su compañero Cincunegui, brillantemente, el campeonato de Vizcaya, da verdadera idea del exacto valor de su juego, puesto que en Vizcaya se juega mucho, mucho... a la pelota.

Vayamos a los hermanos Recondo. Los ya anteriormente campeones de Guipúzcoa, jugadores clásicamente amateurs, desde que conocieron el noble y viril juego, y representando desde ya antiguo al Club Deportivo Fortuna, son los que ha designado la Federación Guipuzcoana de Atletismo para defender sus colores.

¿Qué podemos hablar de los hermanos que no sea ya conocido? Recientemente esté el jueves pasado—su actuación contra la pareja orietarra, formada por Salegui e Iruain. Su absoluta compenetración, abundancia de jugadas por parte del delantero y pasmosa seguridad en Mañuel, inspiran tal confianza a la afición guipuzcoana, que dan seguridad al título de campeones, para el gran Celes y su hermano, olvidando sin duda que Vizcaya es quien tiene que dar el visto bueno...

Días pasados dimos la composición de las parejas contendientes en todos los partidos de campeonato, aparte de que en las innumerables octavillas repartidas se han hecho constar todos estos, por lo que nos limitaremos a dar cuenta hoy de los partidos que vayan a juzgar mañana, domingo, y el próximo lunes.

Domingo, día 4, a las diez de la mañana: A punta, a cuarenta y cinco tantos, primera eliminatoria: Urizar y Ochandiano, rojos, de la Federación Vizcaína de Atletismo, contra Sargana y Guridi, azules, de la Federación Guipuzcoana.

A pala, a cuarenta tantos, primera eliminatoria: Gutiérrez y Cotorrero, colorados, de la Federación Castellana de Atletismo, contra Ochandiano y Araquistain, azules, de la Federación Vizcaína de Atletismo.

A mano, a veinte tantos, primera elimina-

toria: Campos y Barandiarán, rojos, de la Sociedad de Sport Vasco, de Irún, contra Maiz y Cincunegui, azules, de la Federación Vizcaína de Atletismo.

Lunes, día 5, a las tres y media de la tarde:

A punta, segunda eliminatoria: Ríagu y Rovirosa, rojos, de la Federación Catalana de Atletismo, contra Bo y Amat, azules, de la Real Sociedad de Sport Vasco, de Barcelona.

Para el lunes estaban designados un partido de exhibición a remonte y la segunda eliminatoria de punta; pero la Empresa del Moderno, cediendo generosamente a los deseos de la R. C. E. de A., ha permitido que la segunda eliminatoria de punta tenga lugar por la tarde y, al propio tiempo, de común acuerdo con el organismo nacional, ha organizado un soberbio partido con los "ases" del cuadro de palistas que actúa en el citado frontón, en homenaje a las representaciones y jugadores participantes en este primer campeonato.

Digna de elogio es la actitud de la citada Empresa, y el lunes por la tarde el Moderno presentará el aspecto de las grandes solemnidades, ya que la segunda eliminatoria de campeonato entre las dos parejas catalanas ha despertado enorme expectación por la especial característica de juego e igualdad de fuerzas.

Una buena tarde para los aficionados.

Ayer mañana llegaron en automóvil, procedentes de Barcelona, los señores Rovirosa y Ríagu, representantes de la Federación Catalana en este campeonato.

Con ellos vino el entusiasta presidente del Club Vasconia (recientemente creado en Barcelona con el exclusivo objeto de fomentar la pelota), señor Balet, mas los señores Escudero y Cuchy, distinguidos aficionados de la ciudad condal.

En el rápido de la una de la madrugada vinieron de Barcelona los señores Bo y Amat, representantes de la R. Sociedad Sport Vasco.

A todos nuestra más cordial bienvenida.

RECOMENDACION

Nada cuesta visitar los escaparates

"Ambielle"

La liquidación que esta importísima marca realiza en su sucursal de la calle URBIETA 18, no tiene

precedente

NADA DE SALDOS

Todo calzado de fina factura
Precios MAS BARATOS que
el año 1914

"Ambielle"

Urbieta, 18

Reglamento por que se regirá la prueba que va a celebrarse el próximo día 20**Bajo los auspicios de la popular Sociedad "Umore Ona"**

Como todos los años, el Campeonato ciclista de San Sebastián servirá de inauguración oficial de la temporada ciclista regional, que constituirá un nuevo éxito más para añadir en el historial del pedal vasco.

He aquí el Reglamento aprobado ya por el Comité Regional Vasco de la U. V. E.

Artículo 1.^a La Sociedad deportiva y recreativa Umore-Ona, de San Sebastián, affidada a la Unión Velocípedica Española (Comité Regional Vasco), organiza para el día 20 de enero de 1925, el Campeonato ciclista de San Sebastián.

Art. 2.^a Esta carrera se regirá por el vigente Reglamento de la U. V. E., y podrán participar en ella todos los competidores nacionales que lo deseen, siempre que se hallen provistos de la correspondiente licencia de corredor de la U. V. E., sin cuyo requisito no podrán tomar parte.

Art. 3.^a El itinerario de esta carrera será el siguiente: Salida de San Sebastián, en la carretera que forma la calle de Ramón María Llull y calle de Miracruz, continuando por Pasajes, Rentería, Oyarzun, Irún, para tomar el viraje en el puente internacional de Behobia y volver por la carretera general de Gaintzuri queta al punto de salida. (Recorrido aproximado de 45 kilómetros).

Art. 4.^a La hora fija para la salida es fa de las nueve de la mañana, debiendo los participantes hallarse presentes a la Jura media hora antes de la filada, con objeto de firmar la hoja de salida, colocación de dorsal, etc. El incumplimiento de estos requisitos pondrá aparejada la exclusión de la carrera.

Art. 5.^a Bajo ningún concepto los organizadores se hacen responsables de cualquier accidente que pudiera ocurrir a los participantes o sus máquinas durante la carrera, por lo cual se recomienda a los ciclistas conserven siempre, en ruta una prudente separación entre sí, para evitar tropezos y caídas.

Art. 6.^a No se permitirá que ningún vehículo seguidor de la carrera se interponga entre los corredores del pelotón de cabeza ni delante de él a distancia que pudiera perjudicar la marcha desembocada de los ciclistas. Los automóviles del Jurado que

vayan en cabeza y cola serán respetados en primer término en sus puestos respectivos. El incumplimiento de este artículo dará derecho a los organizadores para formular la correspondiente denuncia.

Art. 7.^a Será obligatorio para los ciclistas presentarse debidamente equipados, como lo exige el Reglamento de la U. V. E.

Art. 8.^a Si causas imprevistas lo exigiesen, los organizadores se reservan el derecho de modificar el presente Reglamento, así como el cambio de fecha, pero todo ello se hará constar en el control de salida.

Art. 9.^a La carrera será disputada sin entrenadores, bajo la descalificación y pérdida de los premios especiales que en el trayecto establezcan.

Art. 10. Las inscripciones para esta carrera serán admitidas en el domicilio social de la Umore-Ona (Miracruz, 14), desde la publicación del presente Reglamento, hasta el domingo, día 18, a las seis de la tarde.

Art. 11. Los derechos de inscripción para esta carrera costarán dos pesetas, no reembolsables.

Art. 12. Toda protesta deberá presentarse antes de transcurrida una hora de la terminación de la carrera, por escrito y con un depósito previo de 10 pesetas, que serán devueltas si a juicio del Jurado se considera fundada la protesta.

Art. 13. El hecho de quedar inscripto para la carrera, implica para los corredores la aceptación del presente Reglamento en todas sus partes y de las decisiones que el Jurado adopta en casos en ella no previstos y que no se hallen tampoco comprendidos en el Reglamento vigente de la U. V. E.

San Sebastián, 31 de diciembre de 1924.—La Comisión organizadora.

LOS PELIGROS DE LA HERNIA Radicalmente suprimidos sin molestias, aún haciendo los más pesados trabajos

POSITIVOS E INMEDIATOS son los resultados obtenidos con los aparatos G. A. BOER, c. no lo prueban las numerosas cartas ya publicadas de las personas que, agraciadas, enaltecen los efectos benéficos y curativos del método G. A. BOER.

20 de septiembre, de 1924.

Sr. D. C. A. BOER, BARCELONA.

Muy Sr. mío: Me complazco en comunicarle que estoy completamente curado de la hernia escrotal que sufría. Estoy satisfecho en poder decir que solamente a los aparatos y al buen método G. A. BOER debo mi completa curación. Su affmto. s. s.

ANTONIO ARACO,

Lapuebla de Labarca (Lugofrio). COMPLETAMENTE CURADO

Caseda, 28 noviembre 1924.

Sr. D. C. A. BOER.

Muy señor mío: El primero de marzo del presente año tuve la suerte de adoptar el método G. A. BOER para la curación de las hernias, y, después de llevar los aparatos G. A. BOER sin sufrimiento alguno, ni fallar un solo día a mis labores del campo, me encuentro completamente curado. Agradecido por esto le envío la presente para que la use como lo crea conveniente. De usted atto, s. s., SANTIAGO IRIARTE, s. c., Caseda (Navarra).

HERNIADOS Si queréis evitar las molestias y funestas consecuencias de las hernias, visita al eminente práctico en las poblaciones siguientes:

Bilbao, miércoles, 14 enero, Hotel Antonia Munguia, jueves, 15, Fonda de Llona. Bermeo, viernes, 16, Fonda Atienza-Durango, sábado, 17, Hotel Miota. Vergara, domingo, 18, Hotel Idarreta. Elorri, lunes, 19, Hotel Julián. Azpeitia, martes, 20, Hotel Artech. Villafranca de Oria, miércoles, 21 enero, Hotel Urteaga.

Vitoria, jueves, 22, Hotel Quintanilla. Leiza, viernes, 23, Fonda Lizárraga. Tolosa, sábado, 24, Hotel Cielo Grande. Elizondo, domingo, 25, Fonda de Lázaro. Irún, lunes, 26, Hotel Franco y N. Gare.

SAN SEBASTIÁN, martes, 27 de enero, HOTEL ALBERNI.

Alsasua, miércoles, 28, Fonda Sayas. G. A. Boer, Ortopédico, Pelayo, 60, Barcelona.

PEPTONA ORTEGA

Es el mejor tónico y nutritivo para convalecientes personas débiles. Recomendado contra la insuficiencia, malas digestiones, anemia, tisis, rachitismo.

Pida en farmacias y en la del autor, Leon 13, Madrid.